



CORRESPONDEN A UNA PISTOLA VERSA Y UNA GLOCK. AMBAS 9MM.

PDI encontró armas del Tren de Aragua en corral municipal

VIÑA DEL MAR. *Fiscalía indaga su uso en doble homicidio perpetrado en 2023.*

En marco de la investigación por el doble homicidio de Vicente Hernández y Ulises Riquelme, ocurrido en Forestal Alto, Viña del Mar, el 2 de marzo de 2023, la Policía de Investigaciones (PDI) en coordinación con el Ministerio Público, logró el hallazgo de dos armas de fuego dentro de un auto con orden de ingreso en los corrales municipales de la comuna. Los equipos y municiones encontrados estarían relacionados con dicho crimen y se consideran clave para poder dar con los responsables.

ANTECEDENTES

El trágico incidente ocurrido hace casi dos años terminó con la vida de un menor de edad, Vicente Hernández de 17, y Ulises Riquelme de 19, luego de que fueran sorprendidos por cuatro agresores a bordo de un automóvil, desde el que les dispararon cerca de 35 veces para luego darse a la fuga sin poder ser identificados en el momento. Según señaló el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía, los responsables estarían relacionados a la mega agrupación criminal venezolana, "Tren de Aragua".

Si bien al comenzar la investigación la Fiscalía Local de Viña del Mar informó, en una declaración escrita, que no descartaban "un ajuste de cuentas como posible móvil" dado que "ambas víctimas habrían tenido algún grado de participación en otro homicidio ocurrido en la comuna anteriormente", a la fecha aún no se ha podido dar con los res-

"(...) Dichas armas podrían haber sido utilizadas en un doble homicidio ocurrido en el año 2023"

Humberto Cortés
 Subprefecto PDI

ponsables para aclarar el asesinato de los jóvenes ni su origen.

Además, en la instancia inicial de la indagación, la Fiscalía solicitó orden de entrada y registro al vehículo involucrado, el cual ahora fue encontrado dentro de los corrales municipales de Viña del Mar.

HALLAZGO CLAVE

Según indicó el subprefecto Humberto Cortés, jefe subrogante de la Brigada de Investigación Criminal de la comuna, funcionarios del equipo MTO de su unidad en coordinación con fiscalía habrían identificado el auto y dentro de él las armas que "serían pertenecientes a la organización Tren de Aragua".

"Se están realizando las pericias correspondientes, ya que dichas armas podrían haber sido utilizadas en un doble homicidio ocurrido en el año 2023. Estas armas corresponden a una pistola Versa 9mm y una pistola Glock también 9mm. Todos estos antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público y se realizarán las pericias correspondientes de dichas armas", especificó el subprefecto. 